

Enger, 03.07.2026

Bestätigung der Materialkonformität/Confirmation of Material Compliance

Confirmation of Material Compliance

Produkte: Polyethylen, Polypropylen, Kartonagen, Papier

Hiermit bestätigen wir, dass unsere gelieferten Artikel nach bestem Wissen und Gewissen unter Beachtung aller geltenden rechtlichen Anforderungen hergestellt werden. Insbesondere erklären wir die Einhaltung folgender Vorschriften und Anforderungen:

We hereby confirm that, to the best of our knowledge and belief, the items we have delivered have been manufactured in compliance with all applicable legal requirements. In particular, we declare compliance with the following regulations and requirements:

1. EU-Verordnung (EU) 2019/1021 – POP-Verordnung

Unsere Produkte enthalten keine persistenten organischen Schadstoffe (Persistent Organic Pollutants) gemäß der EU-Verordnung (EU) 2019/1021 in Konzentrationen über den gesetzlich zulässigen Grenzwerten.

1. EU Regulation (EU) 2019/1021 – POP Regulation

Our products do not contain any persistent organic pollutants (POPs) in concentrations exceeding the legally permissible limits as specified in EU Regulation (EU) 2019/1021.

2. California Proposition 65 (Prop 65)

Unsere Produkte enthalten keine Stoffe, die gemäß der aktuellen Liste der California Proposition 65 kennzeichnungspflichtig sind, in relevanten Konzentrationen.

2. California Proposition 65 (Prop 65)

Our products do not contain any substances that are subject to labelling requirements according to the current California Proposition 65 list in relevant concentrations.

3. TSCA (Toxic Substances Control Act, USA)

Alle eingesetzten Rohstoffe entsprechen den Anforderungen des TSCA Inventory und enthalten keine nicht zugelassenen Substanzen gemäß US-amerikanischem Chemikalienrecht.

3. TSCA (Toxic Substances Control Act, USA)

All raw materials used comply with the requirements of the TSCA Inventory and do not contain any unauthorised substances according to US chemical legislation.

4. REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006

Unsere Produkte enthalten keine SVHC-Stoffe gemäß der aktuellen Kandidatenliste in Konzentrationen über 0,1 Masse-% und erfüllen die Anforderungen an Registrierung, Bewertung und Beschränkung chemischer Stoffe gemäß REACH.

4. REACH Regulation (EC) No. 1907/2006

Our products do not contain any SVHC substances according to the current candidate list in concentrations above 0.1% by weight and meet the requirements for registration, evaluation and restriction of chemical substances according to REACH.

5. MOAH / MOSH (Mineral Oil Aromatic/ Saturated Hydrocarbons)

Unsere Produkte enthalten keine absichtlich eingesetzten MOAH- oder MOSH-Komponenten. Rückstände aus der Produktion liegen, soweit technisch möglich, unter den empfohlenen Orientierungswerten.

5. MOAH / MOSH (Mineral Oil Aromatic/ Saturated Hydrocarbons)

Our products do not contain any intentionally added MOAH or MOSH components. Residues from production are below the recommended guideline values, as far as technically possible.

6. RoHS-Richtlinie 2011/65/EU (inkl. Änderungsrichtlinie 2015/863)

Unsere Produkte fallen zwar nicht direkt in den Geltungsbereich der RoHS-Richtlinie, enthalten jedoch keine der in der Richtlinie aufgeführten Stoffe über den zulässigen Grenzwerten.

6. RoHS Directive 2011/65/EU (including amendment 2015/863)

Although our products do not fall directly within the scope of the RoHS Directive, they do not contain any of the substances listed in the Directive above the permissible limits.

7. Halogene

Unsere Polyethylenfolien sind halogenfrei gemäß gängiger Definition (kein Chlor, Brom, Fluor, Jod gebunden im Polymer oder als Additiv).

7. Halogens

Our polyethylene films are halogen-free according to the current definition (no chlorine, bromine, fluorine or iodine bound in the polymer or as an additive).

8. Asbest

In unseren Produkten wird kein Asbest verwendet. Die Produktion ist asbestfrei.

8. Asbestos

No asbestos is used in our products. Production is asbestos-free.

9. FCM / Lebensmittelkontaktmaterialien – inkl. Bisphenol A

Unsere Produkte können – je nach Typ – für den Kontakt mit Lebensmitteln geeignet sein. Auf Wunsch - sofern so bestellt und geliefert - stellen wir entsprechende Konformitätserklärungen gemäß EU-Verordnung 10/2011 (FCM) zur Verfügung. Bisphenol A (BPA) wird nicht eingesetzt.

9. FCM / Food contact materials – including bisphenol A

Depending on the type, our products may be suitable for contact with food. Upon request – provided that this is ordered and delivered – we provide corresponding declarations of conformity in accordance with EU Regulation 10/2011 (FCM). Bisphenol A (BPA) is not used.

10. Konfliktmineralien (Dodd-Frank Act, USA)

In unseren Produkten werden keine Konfliktmineralien (Zinn, Tantal, Wolfram, Gold) aus Konfliktregionen verwendet.

10. Conflict minerals (Dodd-Frank Act, USA)

No conflict minerals (tin, tantalum, tungsten, gold) from conflict regions are used in our products.

11. Verpackungsrichtlinie 94/62/EG

Unsere Produkte erfüllen die Anforderungen der Verpackungsrichtlinie, insbesondere hinsichtlich der Grenzwerte für Schwermetalle (Summe aus Blei, Cadmium, Quecksilber und Chrom VI < 100 ppm).

11. Packaging Directive 94/62/EC Our products meet the requirements of the Packaging Directive, in particular with regard to the limit values for heavy metals (total of lead, cadmium, mercury and chromium VI < 100 ppm).

12. PVC

Diese Erklärung bezieht sich ausschließlich auf die in dieser Konformitätserklärung genannten Produkte bzw. Produktgruppen (insbesondere PE- und PP-basierte Verpackungsprodukte).

Diese enthalten nach aktuellem Kenntnisstand kein Polyvinylchlorid (PVC).

PVC-basierte Produkte (z. B. PVC-Klebebänder) sind hiervon ausgenommen.

This declaration refers exclusively to the products or product groups specified in this conformity statement (in particular PE- and PP-based packaging products).

To the best of our knowledge, these products do not contain polyvinyl chloride (PVC).

PVC-based products (e.g. PVC adhesive tapes) are excluded from this statement.

13. EU-Verpackungsverordnung (PPWR) 2025/40

Unsere Produkte erfüllen die Anforderungen der EU-Verpackungsverordnung (PPWR) 2025/40. Unsere Produkte entsprechen nach aktuellem Kenntnisstand den Anforderungen der geltenden EU-Verpackungs- und Chemikalienvorschriften.

Insbesondere basierend auf den uns vorliegenden Lieferantenerklärungen enthalten sie keine absichtlich eingesetzten Schwermetalle (Blei, Cadmium, Quecksilber, sechswertiges Chrom) gemäß Verpackungsrichtlinie 94/62/EG sowie keine nach aktuellem Kenntnisstand eingesetzten per- und polyfluorierten Alkylsubstanzen (PFAS).

13. EU Packaging Regulation (PPWR) 2025/40

Our products comply with the requirements of the EU Packaging Regulation (PPWR) 2025/40.

To the best of our current knowledge and based on supplier declarations, our products comply with applicable EU packaging and chemical regulations.

In particular, they do not contain intentionally added heavy metals (lead, cadmium, mercury, hexavalent chromium) in accordance with Directive 94/62/EC, nor intentionally used per- and polyfluorinated alkyl substances (PFAS), according to current supplier information.

14. EUDR (EG) Nr. 2023/1115

Hiermit bestätigen wir, dass die von **Safe Pack Solutions GmbH & Co. KG** gelieferten Produkte **nicht unter die entwaldungsrelevanten Rohstoffe der EUDR** fallen.

- Unsere PE- und PP-Produkte bestehen ausschließlich aus fossilen Rohstoffen und unterliegen daher **nicht dem Geltungsbereich der EUDR**.
- Unsere Kartonagen bestehen aus **recyclten Papierfasern**. Recyclingmaterial ist gemäß EUDR **nicht due-diligence-pflichtig**, da es nicht aus Primärholz oder landwirtschaftlichen Flächen stammt.

Es werden keine Rohstoffe verwendet, die zu Entwaldung oder Walddegradierung beitragen.

14. EUDR (EU Regulation 2023/1115)

We hereby confirm that the products supplied by Safe Pack Solutions GmbH & Co. KG do not fall under the deforestation-related raw materials covered by the EUDR.

- *Our PE and PP products are made exclusively from fossil-based raw materials and are therefore outside the scope of the EUDR.*
- *Our cardboard packaging consists of recycled paper fibres. Recycled material is not subject to EUDR due diligence, as it does not originate from primary wood or agricultural land.*

No raw materials contributing to deforestation or forest degradation are used in our products.

15. CLP-Verordnung (EG) Nr. 1272/2008

Unsere Produkte sind keine Stoffe oder Gemische, die gemäß der CLP-Verordnung als

gefährlich eingestuft werden müssen. Soweit einzelne Rohstoffe in Anhang VI Teil 3 der CLP-Verordnung (harmonisierte Einstufung und Kennzeichnung gefährlicher Stoffe) aufgeführt sind, werden diese ausschließlich in Konzentrationen eingesetzt, die unterhalb der relevanten Einstufungsgrenzen liegen. Eine Kennzeichnungspflicht für das Endprodukt besteht daher nicht.

15. CLP Regulation (EC) No. 1272/2008

Our products are not substances or mixtures that must be classified as hazardous according to the CLP Regulation. Insofar as individual raw materials are listed in Annex VI Part 3 of the CLP Regulation (harmonised classification and labelling of hazardous substances), these are used exclusively in concentrations below the relevant classification limits. There is therefore no labelling requirement for the end product.

16. TPCH (Toxics in Packaging Clearinghouse / CONEG)

Unsere Produkte erfüllen die Anforderungen des TPCH-Modellgesetzes. Die Summe der Schwermetalle Blei (Pb), Cadmium (Cd), Quecksilber (Hg) und sechswertiges Chrom (Cr⁶⁺) liegt unterhalb von 100 ppm.

16. TPCH (Toxics in Packaging Clearinghouse / CONEG)

Our products comply with the requirements of the TPCH model legislation. The total concentration of lead (Pb), cadmium (Cd), mercury (Hg) and hexavalent chromium (Cr⁶⁺) is below 100 ppm.

17. Phthalate

Unsere Produkte auf Basis von Polyethylen enthalten keine zugesetzten Phthalate.

17. Phthalates

Our polyethylene-based products do not contain any intentionally added phthalates.

Diese Erklärung basiert auf Angaben unserer Rohstofflieferanten, aktuellen regulatorischen Anforderungen sowie unserer internen Produktionskontrolle. Sie gilt bis auf Widerruf.

This declaration is based on information provided by our raw material suppliers, current regulatory requirements and our internal production control. It is valid until further notice.

Safe Pack Solutions GmbH & Co. KG